

voir l'importance d'une telle mesure, car elle est réclamée depuis longtemps.

G. G.

—:o:—

Notices Nécrologiques.

Dr. ROBERT NELSON.—Ce médecin qui autrefois a occupé en Canada une place si distinguée comme chirurgien et comme homme politique, vient de mourir à Staten Island, N.-Y., à l'âge de 79 ans. Tout jeune encore, il servit comme chirurgien dans l'armée anglaise durant la guerre de 1812 et s'établit ensuite à Montréal où il se fit une nombreuse clientèle. Sa réputation, comme chirurgien, s'étendit bientôt dans les campagnes et il fut appelé à faire un grand nombre d'opérations. Il avait surtout alors le monopole des cas de lithothomie.

Il voulut aussi conquérir des lauriers politiques et fut élu député au Parlement par la ville de Montréal, en même temps que Papineau (l'orateur) en 1827.

En 1837, il fut emprisonné par le gouvernement, sans raison apparente. D'un caractère très irritable, il fut aigri par un tel procédé et prit une part active aux événements de 1838. Il signa comme président de la république du Canada proclamée durant l'insurrection, la déclaration d'indépendance. Pendant que son frère Wolfred, commandait à St. Denis, Robert avec le titre de général en chef de l'armée des patriotes commandait à Odelltown. Après la bataille qui eut lieu à ce dernier village, il gagna les frontières et se réfugia aux Etats-Unis. Lors de la découverte de l'or en Californie, il suivit le courant qui entraînait un si grand nombre de personnes de tout âge et de toutes conditions vers le nouvel Eldorado et acquit une fortune qu'il perdit ensuite par la malhonnêteté d'un intendant. Il retourna dans l'Est